

ElitePartner
Akademiker & Singles mit Niveau

Innenarchitektin Unternehmer Ärztin

Partnersuche in Ihrer Region

Geben Sie Ihre Postleitzahl ein: **Partnersuche starten**

31.07.2009 03:23 [Login](#) | [Mobil](#) | [RSS](#) | [Schlagzeilen](#) | [Startseite](#) | [sued-café](#)

Web Artikel

**Giftiger Wahlkampf
Von Kotzbrocken
und Skinheads**



Home E-Paper Immobilienmarkt Stellenmarkt Motormarkt Anzeigen SZ-Shop Abo & Service Tickets
Politik | Wirtschaft | Geld | Kultur | Sport | Leben | Karriere | München | Bayern | Panorama | Auto | Digital | Wissen | Fitness | Reise

POLITIK

Beschluss im Bundestag - Schwerstabhängige erhalten Heroin auf Rezept

Folterskandal im Irak - Vergewaltigungen in Abu Ghraib

[Beschluss im Bundestag](#)

Heroin auf Rezept

28.05.2009, 18:05

Mediziner fordern seit Jahren eine kontrollierte Heroinabgabe an Schwerstabhängige, doch in der Politik war das Vorhaben stets höchst strittig. Jetzt hat der Bundestag einem entsprechenden Gesetzentwurf zugestimmt.

Nach jahrelanger Debatte hat der Bundestag die kontrollierte Heroinabgabe an Schwerstabhängige beschlossen. In namentlicher Abstimmung in zweiter Lesung votierten 349 von 550 Abgeordneten für einen entsprechenden fraktionsübergreifenden Gesetzentwurf, anschließend wurde das Votum in dritter Lesung ohne namentliche Stimmabgabe bestätigt.



Diamorphin soll künftig nicht mehr als illegale Droge eingestuft, sondern als verschreibungsfähiges Betäubungsmittel zugelassen werden (Foto: AP)

Das Gesetz sieht vor, die Behandlung mit synthetischem Heroin - sogenanntem Diamorphin - in die Regelversorgung der gesetzlichen Krankenversicherung aufzunehmen. Eine Gruppe Unionsabgeordneter fand keine Mehrheit für ihren Antrag, die Diamorphinabgabe vorerst nur als Modellversuch fortzuführen.

Dem Gesetz zufolge soll Diamorphin künftig nicht mehr als illegale Droge eingestuft, sondern als verschreibungsfähiges Betäubungsmittel zugelassen werden. Die Behandlung mit dem synthetischen Heroin soll nur bei schwerstabhängigen Opiatsüchtigen angewendet werden, die nach herkömmlichen Methoden wie der Methadon-Substitution nicht therapierbar sind.

Sie soll ausschließlich bei Patienten im Alter ab 23 Jahren in Betracht kommen, die seit mindestens fünf Jahren abhängig sind und bereits zwei erfolglose Therapien hinter sich haben.

ANZEIGE

Auch soll die Diamorphinbehandlung dem nun beschlossenen Gesetz zufolge auf Einrichtungen beschränkt sein, die

[Mehr zum Thema](#)

[Beschluss im Bundestag](#)

POLITIK

- [Bundestagswahl](#)
- [Barack Obama](#)
- [60 Jahre Nato](#)
- [Quiz des Monats](#)
- [Degler denkt](#)
- [Poetry Slam](#)
- [Nordkorea](#)
- [60 Jahre BRD](#)
- [Worte der Woche](#)
- [Ressortarchiv](#)

ANZEIGE

Slam die Wahl! Einsendeschluss: 31. Juli



Die besten Bilder aus der Politik



Miss Tschörmanie

Ein Comic erklärt, wie Angela Merkel Bundeskanzlerin werden konnte - Schröder und Stoiber kommentieren.



Eine Karriere mit Gedöns

Das Prinzip Silvana: Die FDP-Spitzenkandidatin inszeniert sich als Expertin für Frauen, Familie und Kinder - Kritik lässt ihre Partei nicht zu



"Völlig verunterschätzt"

Keiner verhaspelte sich so oft: Die peinlichsten Patzer des ehemaligen US-Präsidenten George W. Bush.



"Hitler hat es hinbekommen"

Vergleiche mit dem Nationalsozialismus verbieten sich immer. Viele Prominente versuchen es trotzdem.

ElitePartner
Akademiker & Singles mit Niveau

Innenarchitektin >>
Unternehmer >>
Ärztin >>

**Kommen Sie zum
Testsieger**